



Septembre : la rentrée

Aujourd'hui, la rentrée des classes.

Le 14 septembre, la rentrée de l'Académie des visons.

Lors de notre dernière rencontre, avant les vacances, nous avons pris l'engagement de réunir régulièrement les parents autour d'un café, pour de brèves réunions d'information sur l'actualité de l'Académie.

Nous serons heureux de vous recevoir le samedi 14 septembre à 9h30 au club house.

Au programme de la rencontre :

- le calendrier de fin d'année : compétitions jeunes du club, Halloween, Noël.
- séance questions/réponses
- parcours les Visions en scramble avec les enfants et tous les parents qui souhaitent participer. Nous vous prêterons les clubs si besoin.

Venez partager votre matinée avec nous et les enfants.

Merci de nous confirmer votre présence en cliquant sur la boule rouge.



Romain Mabit, Directeur Golf de Rochefort Océan
Jacques GAZEAU, Président GCRO

Golf-Rochefort.fr



Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }} Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur AS GCRO.

[Se désinscrire](#)

© 2022 AS GCRO